

## 2016 startet mit Schnellpokal

Geschrieben von: Andreas Knospe

Mittwoch, den 13. Januar 2016 um 21:42 Uhr

---

Der interne Spielbetrieb des neuen Jahres startete am 12. Januar mit dem 3. Schnellpokal-Turnier. Und auch in 2016 blieb alles wie gewohnt: Karlo Dolle konnte bei seiner dritten Teilnahme in dieser Saison auch wieder den Turniersieg einfahren. Auf dem geteilten 2. Platz landeten Andreas Knospe und Horst Niemann. [Ergebnisse und Tabellenstand](#) können [hier](#) aufgerufen werden.